

DING ! DANG ! DONG !

La fête de Mgr l'Archevêque aura lieu le 22 du courant. Il y aura messe pontificale à 10 hrs.

Charité française.— Monseigneur l'Archevêque assisté du Rév. P. Dandurand, O. M. I., ancien grand-vicaire à Ottawa; de M. l'abbé A Béliveau, chancelier, de M. l'abbé J. Trudel, secrétaire, de M. l'abbé M. Mirault; a chanté un service solennel pour le repos de l'âme de Madame la baronne de Gargan, le 23 février dernier, à la Maison Vicariale des S. S. Grises de St-Boniface.

Sa Grandeur a non seulement prié pour cette bienfaitrice insigne des missions du Nord-Ouest, mais aussi pour tous nos chers bienfaiteurs de France.

Elle est grande, elle est catholique la charité française !

LES FLAMANDS.

A la demande de Mgr. l'Archevêque, M. le Vicaire Général, curé de la cathédrale a fait prêcher, le 7, 8 et le 9 de février dernier, une retraite en flamand par M. l'abbé Van de Velde nouvellement arrivé de Belgique et vicaire à Balgonie Assa. Les pieux exercices ont été très bien suivis par les vingt ou vingt cinq familles flamandes de St-Boniface et de Winnipeg.

LES RUTHENES UNIS A ROME.

Les R. R. Pères Basiliens de Galicie établis à Winnipeg depuis quelques mois ont déjà fait un bien immense parmi leurs compatriotes dont plusieurs avaient été trompés par le trop fameux Séraphin, pseudo évêque.

Ces bons Pères assurent qu'il y a près de 30,000 Ruthènes dans le diocèse de St-Boniface.

Le Rév. P. Petrus Mathaeus Hura a été nommé supérieur et il agira comme curé de la paroisse ruthène. Le R. P. Pancratius Kryzanowski et M. l'abbé Basile Zoldak, visiteur, feront la desserte des colonies ruthènes du diocèse et de la Saskatchewan.

C'est le Rév. P. Platonides Filas qui est le supérieur des Pères Basiliens du diocèse et de St-Albert. Il réside à Beaver Lake, à 50 milles d'Edmonton. La santé du vénérable religieux gravement ébranlée par une cruelle maladie est bien meilleure. Ces bons Pères Basiliens ont été réformés par Sa